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E.ROMAGNA: DA ASSEMBLEA
LEGISLATIVA 1 MLN DI EURO PER
POPOLAZIONI COLPITE DA ALLUVIONE =

Bologna, 25 lug. (Adnkronos/Labitalia) - Un milione di euro per i

territori colpiti dall'alluvione dello scorso maggio. L'Assemblea

legislativa dell'Emilia-Romagna ha destinato una parte rilevante del

proprio assestamento di bilancio approvato oggi, a sostegno delle

popolazioni alluvionate.

La decisione è stata condivisa dai i gruppi assembleari e al più

presto i capigruppo decideranno a quali priorità destinare le risorse

straordinarie. ''L'Assemblea legislativa ha deciso di rispondere in

maniera concreta alla sofferenza delle popolazioni alluvionate'', ha

dichiarato la presidente dell'Assemblea Emma Petitti, per la quale

''si conferma la sensibilità della Regione e la nostra vicinanza al

territorio: occorre essere uniti e fare ogni sforzo possibile per la

ricostruzione e la rinascita della nostra terra''.

Hanno condiviso la scelta i capigruppo Marcella Zappaterra (Pd),

Matteo Rancan (Lega), Giulia Pigoni (Lista Bonaccini), Marta

Evangelisti (Fdi), Federico Alessandro Amico (ER Coraggiosa), Silvia

Zamboni (Europa Verde), Valentina Castaldini (Fi), Marco Mastacchi

(Rete civica) e Giulia Gibertoni (Gruppo Misto).

(Lab-Pal/Adnkronos)
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Alluvione Emilia-Romagna. Dall’Assemblea legislativa
un milione di euro per sostenere le popolazioni
colpite

Un milione di euro per i territori colpiti dall’alluvione dello scorso maggio.
L’Assemblea legislativa dell’Emilia-Romagna ha destinato una parte

REDAZIONE
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Un mil ione di  euro per  i  terr i tori  colpit i  dal l ’a l luvione del lo  scorso maggio.  L ’Assemblea
legis lat iva  del l ’Emil ia-Romagna ha dest inato una parte  r i levante  del  proprio  assestamento
di  bi lancio approvato oggi ,  martedì  25 lugl io,  a  sostegno del le  popolazioni  al luvionate.

La decisione è  stata  condivisa  da tutt i  i  gruppi  assembleari  e  al  più presto i  capigruppo
decideranno a qual i  priorità  dest inare le  r isorse straordinarie.

“L’Assemblea legis lat iva  ha deciso di  r ispondere in  maniera concreta  al la  sofferenza del le
popolazioni  a l luvionate”,  ha dichiarato la  presidente del l ’Assemblea Emma Petit t i ,  per  la
quale  “s i  conferma la  sensibi l i tà  del la  Regione e  la  nostra  vic inanza al  terr i torio:  occorre
essere  unit i  e  fare  ogni  s forzo possibi le  per  la  r icostruzione e  la  r inascita  del la  nostra
terra”.

Hanno condiviso la  scelta  i  capigruppo Marcel la  Zappaterra (Pd),  Matteo Rancan (Lega),
Giul ia  Pigoni  (Lista  Bonaccini) ,  Marta  Evangel ist i  (Fdi) ,  Federico Alessandro Amico (ER
Coraggiosa) ,  Si lvia  Zamboni  (Europa Verde),  Valentina Castaldini  (Fi)  e  Marco Mastacchi
(Rete  c ivica) .

Accedi  o  registrat i  per  commentare questo art icolo.

L 'email  è  r ichiesta  ma non verrà  mostrata  ai  v is i tatori .  I l  contenuto di  questo  commento
esprime i l  pensiero del l 'autore  e  non rappresenta la  l inea editoriale  di  RiminiNotiz ie ,  che
rimane autonoma e  indipendente.  I  messaggi  inclusi  nei  commenti  non sono test i
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giornal ist ic i ,  ma post  inviat i  dai  s ingol i  let tori  che possono essere  automaticamente
pubbl icat i  senza f i l tro  preventivo.  I  commenti  che includano uno o  più l ink a  s i t i  esterni
verranno r imossi  in  automatico dal  s istema.
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Un milione di euro risparmiati dall’Assemblea
Legislativa regionale e destinati alla Romagna
alluvionata

Redazione

Un mil ione di  euro per  i  terr i tori  colpit i
dal l ’a l luvione del lo  scorso maggio.  L ’Assemblea
legis lat iva  del l ’Emil ia-Romagna ha dest inato una
parte  r i levante del  proprio assestamento di
bi lancio approvato oggi ,  a  sostegno del le
popolazioni  a l luvionate.

La decisione è  stata  condivisa  da tutt i  i  gruppi
assembleari  e  al  più presto i  capigruppo
decideranno a  qual i  priorità  dest inare le  r isorse

straordinarie.

“L’Assemblea legis lat iva  ha deciso di  r ispondere in  maniera concreta  al la  sofferenza del le
popolazioni  a l luvionate”,  ha dichiarato la  presidente del l ’Assemblea Emma Petit t i ,  per  la
quale  “s i  conferma la  sensibi l i tà  del la  Regione e  la  nostra  vic inanza al  terr i torio:  occorre
essere  unit i  e  fare  ogni  s forzo possibi le  per  la  r icostruzione e  la  r inascita  del la  nostra
terra”.

Hanno condiviso la  scelta  i  capigruppo Marcel la  Zappaterra (Pd),  Matteo Rancan (Lega),
Giul ia  Pigoni  (Lista  Bonaccini) ,  Marta  Evangel ist i  (Fdi) ,  Federico Alessandro Amico (ER
Coraggiosa) ,  Si lvia  Zamboni  (Europa Verde),  Valentina Castaldini  (Fi)  e  Marco Mastacchi
(Rete  c ivica) .

La dichiarazione dei  consigl ieri  regional i  del  PD 

È una ci fra  importante,  quel la  di  un mil ione di  euro dal  proprio  bi lancio,  che l ’Assemblea
Legis lat iva  regionale  ha voluto dest inare  al la  r icostruzione del la  Romagna al luvionata.

“Si  tratta  di  r isorse che abbiamo recuperato dal l ’avanzo di  bi lancio 2022,  – spiegano i  ,
consigl ier i  regional i  Pd del la  Romagna – I l  bi lancio  del l ’Assemblea Legis lat iva  regionale  è
modesto r ispetto  a  quel lo  complessivo del la  Regione,  e  le  r isorse  r isparmiate  e  che abbiamo
voluto dest inare  al la  Romagna,  sono frutto  di  una gest ione attenta  ed oculata.  Un
ringraziamento va a  tutt i  i   consigl ier i  regional i ,  di  ogni  gruppo pol i t ico,  che al l ’unanimità
hanno deciso di  dest inare un mil ione di  euro per  r ipartenza del la  Romagna,  dimostrando
quel la  volontà  di  agire  insieme che speriamo contagi  anche i l  Governo nazionale .”

Massimo Bulbi ,  Mirel la  Dalf iume,  Lia  Montalt i ,  Manuela  Rontini ,  Nadia  Rossi
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Alluvione Emilia-Romagna. Dall’Assemblea legislativa
un milione di euro per sostenere le popolazioni
colpite

Un milione di euro per i territori colpiti dall’alluvione dello scorso maggio.
L’Assemblea legislativa dell’Emilia-Romagna ha destinato una parte

REDAZIONE

Seguici  su  Facebook

Seguici  su  YouTube

Feed RSS

Inserisc i  le  tue  credenzial i

Un mil ione di  euro per  i  terr i tori  colpit i
dal l ’a l luvione del lo  scorso maggio.  L ’Assemblea

legis lat iva  del l ’Emil ia-Romagna ha dest inato una parte  r i levante  del  proprio  assestamento
di  bi lancio approvato oggi ,  martedì  25 lugl io,  a  sostegno del le  popolazioni  al luvionate.

La decisione è  stata  condivisa  da tutt i  i  gruppi  assembleari  e  al  più presto i  capigruppo
decideranno a qual i  priorità  dest inare le  r isorse straordinarie.

“L’Assemblea legis lat iva  ha deciso di  r ispondere in  maniera concreta  al la  sofferenza del le
popolazioni  a l luvionate”,  ha dichiarato la  presidente del l ’Assemblea Emma Petit t i ,  per  la
quale  “s i  conferma la  sensibi l i tà  del la  Regione e  la  nostra  vic inanza al  terr i torio:  occorre
essere  unit i  e  fare  ogni  s forzo possibi le  per  la  r icostruzione e  la  r inascita  del la  nostra
terra”.

Hanno condiviso la  scelta  i  capigruppo Marcel la  Zappaterra (Pd),  Matteo Rancan (Lega),
Giul ia  Pigoni  (Lista  Bonaccini) ,  Marta  Evangel ist i  (Fdi) ,  Federico Alessandro Amico (ER
Coraggiosa) ,  Si lvia  Zamboni  (Europa Verde),  Valentina Castaldini  (Fi)  e  Marco Mastacchi
(Rete  c ivica) .

I  consigl ieri  regional i  Pd del la  Romagna dicono:  “È una ci fra  importante,  quel la  di  un
mil ione di  euro dal  proprio  bi lancio,  che l ’Assemblea Legis lat iva  regionale  ha voluto
dest inare al la  r icostruzione del la  Romagna al luvionata.  Si  tratta  di  r isorse  che abbiamo
recuperato dal l ’avanzo di  bi lancio 2022.  I l  bi lancio del l ’Assemblea Legislat iva regionale  è
modesto r ispetto  a  quel lo  complessivo del la  Regione,  e  le  r isorse  r isparmiate  e  che abbiamo
voluto dest inare  al la  Romagna,  sono frutto  di  una gest ione attenta  ed oculata.  Un
ringraziamento va a  tutt i  i   consigl ier i  regional i ,  di  ogni  gruppo pol i t ico,  che al l ’unanimità
hanno deciso di  dest inare un mil ione di  euro per  r ipartenza del la  Romagna,  dimostrando
quel la  volontà  di  agire  insieme che speriamo contagi  anche i l  Governo nazionale .”
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Accedi  o  registrat i  per  commentare questo art icolo.

L 'email  è  r ichiesta  ma non verrà  mostrata  ai  v is i tatori .  I l  contenuto di  questo  commento
esprime i l  pensiero del l 'autore e  non rappresenta la  l inea editoriale  di  RavennaNotizie ,  che
rimane autonoma e  indipendente.  I  messaggi  inclusi  nei  commenti  non sono test i
giornal ist ic i ,  ma post  inviat i  dai  s ingol i  let tori  che possono essere  automaticamente
pubbl icat i  senza f i l tro  preventivo.  I  commenti  che includano uno o  più l ink a  s i t i  esterni
verranno r imossi  in  automatico dal  s istema.
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Un milione di euro dall’Assemblea Legislativa
regionale destinati alla Romagna alluvionata

Valentina Orlandi

Un mil ione di  euro per  i  terr i tori  colpit i
dal l ’a l luvione del lo  scorso maggio.  L ’Assemblea
legis lat iva  del l ’Emil ia-Romagna ha dest inato una
parte  r i levante del  proprio assestamento di
bi lancio approvato oggi ,  a  sostegno del le
popolazioni  a l luvionate.

La decisione è  stata  condivisa  da tutt i  i  gruppi
assembleari  e  al  più presto i  capigruppo
decideranno a  qual i  priorità  dest inare le  r isorse
straordinarie.

“L’Assemblea legis lat iva  ha deciso di  r ispondere in  maniera concreta  al la  sofferenza del le
popolazioni  a l luvionate”,  ha dichiarato la  presidente del l ’Assemblea Emma Petit t i ,  per  la
quale  “s i  conferma la  sensibi l i tà  del la  Regione e  la  nostra  vic inanza al  terr i torio:  occorre
essere  unit i  e  fare  ogni  s forzo possibi le  per  la  r icostruzione e  la  r inascita  del la  nostra
terra”.

Hanno condiviso la  scelta  i  capigruppo Marcel la  Zappaterra (Pd),  Matteo Rancan (Lega),
Giul ia  Pigoni  (Lista  Bonaccini) ,  Marta  Evangel ist i  (Fdi) ,  Federico Alessandro Amico (ER
Coraggiosa) ,  Si lvia  Zamboni  (Europa Verde),  Valentina Castaldini  (Fi)  e  Marco Mastacchi
(Rete  c ivica) .
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Un milione di euro per sostenere le popolazioni
colpite dall'alluvione

BOLOGNA (ITALPRESS) - Un milione di euro per i territori colpiti dall''alluvione dello
scorso maggio. L''Assemblea legislativa dell''Emilia-Romagna ha...

REDAZIONE

BOLOGNA (ITALPRESS) -  Un mil ione di  euro per
i  terr i tori  colpit i  dal l 'a l luvione del lo  scorso
maggio.  L 'Assemblea legis lat iva del l 'Emil ia-
Romagna ha dest inato una parte  r i levante  del
proprio assestamento di  bi lancio approvato oggi ,
a  sostegno del le  popolazioni  a l luvionate.  La
decisione è  stata  condivisa dai  i  gruppi
assembleari  e  al  più presto i  capigruppo
decideranno a  qual i  priorità  dest inare le  r isorse
straordinarie.

"L'Assemblea legis lat iva ha deciso di  r ispondere
in maniera concreta  al la  sofferenza del le  popolazioni  a l luvionate" ,  ha dichiarato la
presidente  del l 'Assemblea Emma Peti t t i ,  per  la  quale  "s i  conferma la  sensibi l i tà  del la
Regione e  la  nostra  vic inanza al  terr i torio:  occorre  essere  unit i  e  fare  ogni  s forzo possibi le
per  la  r icostruzione e  la  r inascita  del la  nostra  terra".

Hanno condiviso la  scelta  i  capigruppo Marcel la  Zappaterra (Pd),  Matteo Rancan (Lega),
Giul ia  Pigoni  (Lista  Bonaccini) ,  Marta  Evangel ist i  (Fdi) ,  Federico Alessandro Amico (ER
Coraggiosa) ,  Si lvia  Zamboni  (Europa Verde),  Valentina Castaldini  (Fi) ,  Marco Mastacchi
(Rete  c iv ica)  e  Giul ia  Gibertoni  (Gruppo Misto) . foto:  uf f ic io  stampa Assemblea Legis lat iva
Emil ia  Romagna

(ITALPRESS).

tvi/com

25-Lug-23 14:11

.

notizie.tiscali.it
Sezione:ASSEMBLEA LEGISLATIVA

Rassegna del 
25/07/2023
Notizia del:
25/07/2023

Foglio:1/1Utenti unici: 63.987
notizie.tiscali.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
49

25
58

06

9ASSEMBLEA LEGISLATIVA



Dall'assemblea legislativa regionale un milione a
vittime dell'alluvione

La decisione è stata condivisa dai gruppi assembleari e a breve si deciderà a quali
priorità destinare le risorse straordinarie

Redazione

Un mil ione di  euro per  i  terr i tori  v i t t ime
del l ’a l luvione del lo  scorso maggio.  L ’Assemblea
legis lat iva  del l ’Emil ia-Romagna ha dest inato una
parte  r i levante del  proprio assestamento di
Bi lancio approvato oggi  a  sostegno del le
popolazioni  a l luvionate.

La decisione è  stata  condivisa dai  gruppi
assembleari  e  a l  più presto insieme ai  capigruppo
si  deciderà a  qual i  priorità  dest inare le  r isorse

straordinarie.

“L’Assemblea legis lat iva  ha deciso di  r ispondere in  maniera concreta  al la  sofferenza del le
popolazioni  a l luvionate”,  ha dichiarato la  presidente del l ’Assemblea Emma Petit t i ,  per  la
quale  “confermando la  sensibi l i tà  del la  Regione e  la  nostra  vic inanza al  terr i torio;  occorre
essere  unit i  e  fare  ogni  s forzo possibi le  per  la  r icostruzione e  la  r inascita  del la  nostra
terra”.

Hanno condiviso i  capigruppo Marcel la  Zappaterra (Pd),  Matteo Rancan (Lega),  Giul ia
Pigoni  (Lista  Bonaccini) ,  Marta Evangel ist i  (Fdi) ,  Federico Alessandro Amico (ER
Coraggiosa) ,  Si lvia  Zamboni  (Europa Verde),  Valentina Castaldini  (Fi) ,  Marco Mastacchi
(Rete  c iv ica) ,  Giul ia  Gibertoni  (Gruppo Misto) .
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Un milione di euro per sostenere le popolazioni
colpite dall’alluvione

BOLOGNA (ITALPRESS) - Un milione di euro per i territori colpiti dall''alluvione dello
scorso maggio. L''Assemblea legislativa dell''Emilia-Romagna ha destina

Agenzia di Stampa Italpress

BOLOGNA (ITALPRESS) – Un mil ione di  euro
per  i  terr i tori  colpit i  dal l ’a l luvione del lo  scorso
maggio.  L ’Assemblea legis lat iva  del l ’Emil ia-
Romagna ha dest inato una parte  r i levante  del
proprio assestamento di  bi lancio approvato oggi ,
a  sostegno del le  popolazioni  a l luvionate.  La
decisione è  stata  condivisa dai  i  gruppi
assembleari  e  al  più presto i  capigruppo
decideranno a  qual i  priorità  dest inare le  r isorse
straordinarie .  “L’Assemblea legis lat iva ha deciso
di  r ispondere in  maniera concreta  al la  sofferenza
del le  popolazioni  al luvionate”,  ha dichiarato la

presidente  del l ’Assemblea Emma Peti t t i ,  per  la  quale  “s i  conferma la  sensibi l i tà  del la
Regione e  la  nostra  vic inanza al  terr i torio:  occorre  essere  unit i  e  fare  ogni  s forzo possibi le
per  la  r icostruzione e  la  r inascita  del la  nostra terra”.Hanno condiviso la  scelta  i  capigruppo
Marcel la  Zappaterra (Pd),  Matteo Rancan (Lega),  Giul ia  Pigoni  (Lista  Bonaccini) ,  Marta
Evangel ist i  (Fdi) ,  Federico Alessandro Amico (ER Coraggiosa) ,  Si lvia  Zamboni  (Europa
Verde) ,  Valentina Castaldini  (Fi) ,  Marco Mastacchi  (Rete  c ivica)  e  Giul ia  Gibertoni  (Gruppo
Misto) .

foto:  uf f ic io  stampa Assemblea Legis lat iva  Emil ia  Romagna

(ITALPRESS).

Vuoi  pubbl icare  i  contenuti  di  I ta lpress .com sul  tuo s i to  web o  vuoi  promuovere  la  tua
att iv i tà  sul  nostro  s i to  e  su quel l i  del le  testate  nostre  partner?  Contattaci  a l l ' indir izzo
[email  protected]
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Un milione di euro dall'Emilia-Romagna agli
alluvionati - Gazzetta di Bologna

Una decisione, quella di destinare agli alluvionati una parte rilevante del proprio
assestamento di bilancio, approvata all’unanimità.

REDAZIONE

Una decis ione,  quel la  del la  Regione Emil ia-
Romagna di  dest inare agl i  a l luvionati  una parte
ri levante del  proprio assestamento di  bi lancio,
approvata al l ’unanimità.  

Un mil ione di  euro per  i  terr i tori  colpit i
dal l ’a l luvione del lo  scorso maggio.  È i l  fondo
economico che l ’Assemblea legis lat iva
del l ’Emil ia-Romagna ha dest inato e  approvato
oggi  a  sostegno del le  popolazioni  a l luvionate.

Una decis ione,  quel la  di  dest inare agl i  a l luvionati  una parte  r i levante del  proprio
assestamento di  bi lancio,  approvata al l ’unanimità.  Al  più presto i  capigruppo decideranno a
quali  priorità  dest inare le  r isorse straordinarie.  

«L’Assemblea legis lat iva  ha deciso di  r ispondere in  maniera  concreta  al la  sofferenza del le
popolazioni  a l luvionate.  Si  conferma la  sensibi l i tà  del la  Regione e  la  nostra  vic inanza al
terr i torio:  occorre  essere  unit i  e  fare  ogni  s forzo possibi le  per  la  r icostruzione e  la  r inascita
del la  nostra  terra»,  ha detto  la  presidente  del l ’Assemblea Emma Petit t i .  

Hanno condiviso la  scelta  i  capigruppo Marcel la  Zappaterra (Pd),  Matteo Rancan (Lega),
Giul ia  Pigoni  (Lista  Bonaccini) ,  Marta  Evangel ist i  (Fdi) ,  Federico Alessandro Amico (ER
Coraggiosa) ,  Si lvia  Zamboni  (Europa Verde),  Valentina Castaldini  (Fi)  e  Marco Mastacchi
(Rete  c iv ica)  e  Giul ia  Gibertoni  (Gruppo Misto) .  

Condividi
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Alluvione Emilia-Romagna. Dall’Assemblea legislativa
un milione di euro per sostenere le popolazioni
colpite

Luca Molinari

Approvato l ’assestamento di  bi lancio
del l ’Assemblea legis lat iva  del la  Regione Emil ia-
Romagna.  La presidente Petitt i :  “Una risposta
concreta  al la  sofferenza del le  popolazioni
al luvionate” .

Un mil ione di  euro per  i  terr i tori  colpit i
dal l ’a l luvione del lo  scorso maggio.  L ’Assemblea
legis lat iva  del l ’Emil ia-Romagna ha dest inato una
parte  r i levante del  proprio assestamento di
bi lancio approvato oggi ,  a  sostegno del le
popolazioni  a l luvionate.

La decisione è  stata  condivisa  da tutt i  i  gruppi  assembleari  e  al  più presto i  capigruppo
decideranno a qual i  priorità  dest inare le  r isorse straordinarie.

“L’Assemblea legis lat iva  ha deciso di  r ispondere in  maniera concreta  al la  sofferenza del le
popolazioni  a l luvionate”,  ha dichiarato la  presidente del l ’Assemblea Emma Petit t i ,  per  la
quale  “s i  conferma la  sensibi l i tà  del la  Regione e  la  nostra  vic inanza al  terr i torio:  occorre
essere  unit i  e  fare  ogni  s forzo possibi le  per  la  r icostruzione e  la  r inascita  del la  nostra
terra”.

Hanno condiviso la  scelta  i  capigruppo Marcel la  Zappaterra (Pd),  Matteo Rancan (Lega),
Giul ia  Pigoni  (Lista  Bonaccini) ,  Marta  Evangel ist i  (Fdi) ,  Federico Alessandro Amico (ER
Coraggiosa) ,  Si lvia  Zamboni  (Europa Verde),  Valentina Castaldini  (Fi)  e  Marco Mastacchi
(Rete  c ivica) .
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Alluvione, dall'assemblea E-R un milione per i
territori - Notizie

Un milione di euro per i territori colpiti dall''alluvione dello scorso maggio.
L''Assemblea legislativa dell''Emilia-Romagna ha destinato una parte rilevante del
proprio assestamento di bilancio approvato oggi, a sostegno delle popolazioni
alluvionate. (ANSA)

Redazione ANSA

Un mil ione di  euro per  i  terr i tori

colpit i  dal l 'a l luvione del lo  scorso maggio.
L'Assemblea

legis lat iva  del l 'Emil ia-Romagna ha dest inato una
parte  r i levante

del  proprio assestamento di  bi lancio approvato
oggi ,  a  sostegno

del le  popolazioni  a l luvionate.

   

La decis ione è  stata  condivisa  da tutt i  i  gruppi  assembleari

e  al  più presto i  capigruppo decideranno a quali  priorità

dest inare le  r isorse straordinarie.

   

"L 'Assemblea legis lat iva ha deciso di  r ispondere in  maniera

concreta  al la  sofferenza del le  popolazioni  a l luvionate" ,  ha

detto la  presidente del l 'Assemblea Emma Petit t i ,  per  la  quale

"si  conferma la  sensibi l i tà  del la  Regione e  la  nostra  vic inanza

al  terr i torio:  occorre  essere  unit i  e  fare  ogni  s forzo possibi le
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per la  r icostruzione e  la  r inascita  del la  nostra  terra".  Hanno

condiviso la  scelta  i  capigruppo Marcel la  Zappaterra (Pd),

Matteo Rancan (Lega) ,  Giul ia  Pigoni  (Lista  Bonaccini) ,  Marta

Evangel ist i  (Fdi) ,  Federico Alessandro Amico (ER Coraggiosa),

Si lvia  Zamboni  (Europa Verde),  Valentina Castaldini  (Fi)  e  Marco

Mastacchi  (Rete  c ivica) .  

   

Riproduzione riservata © Copyright  ANSA
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25/07/2023

Alluvione, dall'assemblea E-R un milione per i territori

(ANSA) - BOLOGNA, 25 LUG - Un milione di euro per i territori

colpiti dall'alluvione dello scorso maggio. L'Assemblea

legislativa dell'Emilia-Romagna ha destinato una parte rilevante

del proprio assestamento di bilancio approvato oggi, a sostegno

delle popolazioni alluvionate.

La decisione è stata condivisa da tutti i gruppi assembleari

e al più presto i capigruppo decideranno a quali priorità

destinare le risorse straordinarie.

"L'Assemblea legislativa ha deciso di rispondere in maniera

concreta alla sofferenza delle popolazioni alluvionate", ha

detto la presidente dell'Assemblea Emma Petitti, per la quale

"si conferma la sensibilità della Regione e la nostra vicinanza

al territorio: occorre essere uniti e fare ogni sforzo possibile

per la ricostruzione e la rinascita della nostra terra". Hanno

condiviso la scelta i capigruppo Marcella Zappaterra (Pd),

Matteo Rancan (Lega), Giulia Pigoni (Lista Bonaccini), Marta

Evangelisti (Fdi), Federico Alessandro Amico (ER Coraggiosa),

Silvia Zamboni (Europa Verde), Valentina Castaldini (Fi) e Marco

Mastacchi (Rete civica). (ANSA).

2023-07-25 13:48
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Maltempo. La Regione stanzia 4 milioni di euro per
cittadini e commercianti danneggiati | estense.com
Ferrara

La Giunta regionale dell’Emilia-Romagna stanzia 3 milioni di euro per cittadini e
attività economiche danneggiati dal maltempo che sabato scorso ha colpito diverse
aree dell’Emilia-Romagna

REDAZIONE

Dall ’Emil ia-Romagna arrivano 4 mil ioni  di  euro
per i  danni  del la  grandine.  La Giunta
regionale  del l ’Emil ia-Romagna stanzia  3  mil ioni
di  euro per  c i t tadini  e  att ività
economiche danneggiat i  dal  maltempo che sabato
scorso ha colpito  diverse  aree del l ’Emil ia-
Romagna,  con vento superiore  ai  100 chi lometri
orari  insieme a  v iolent iss ime piogge e
grandinate.

Un altro  mil ione arr iva  dal l ’Assemblea
legis lat iva,  che ha deciso di  dest inare una parte
ri levante del  proprio  assestamento di  bi lancio a
sostegno del le  popolazioni  a l luvionate.  La
decisione è  stata  condivisa  da tutt i  i  gruppi
assembleari  e  al  più presto i  capigruppo
decideranno a  qual i  priorità  dest inare le  r isorse
straordinarie.

“Dopo lo  stato di  emergenza regionale  – spiegano
i l  presidente  Stefano Bonaccini  e  l ’assessore
regionale  al  Bi lancio,  Paolo Calvano,  a l  termine
del la  seduta di  Giunta – chiederemo lo  stato  di

emergenza nazionale ,  inviando la  documentazione al  Governo entro i l  f ine  sett imana.
Tante persone e  imprese colpite  di  tutt i  i  comparti ,  a  part ire  da quel lo  agricolo,  s i  trovano
nel le  zone del la  Romagna già  drammaticamente colpite  dal le  a l luvioni  di  maggio.  Così  come
gl i  a l luvionati ,  r i teniamo abbiano dir i t to  a l le  stesse  tutele .  Per  questo,  con lo  stato  di
emergenza nazionale ,  chiederemo che venga att ivato  subito  anche per  loro i l  meccanismo
spedit ivo,  sperimentato per  la  prima volta  in  Emil ia-Romagna,  che in  quest i  g iorni  vede le
famigl ie  a l luvionate  r icevere  i l  contributo di  primo sostegno.  Se  c iò  non ci  verrà
riconosciuto-  proseguono Bonaccini  e  Calvano– lo  faremo noi  come Regione.  Da qui  i l  pr imo
stanziamento deciso oggi  in  Giunta di  3  mil ioni  di  euro,  impegno che c i  eravamo presi
durante  i l  sopral luogo ef fettuato ier i  nei  terr i tori  del  ravennate  f lagel lat i  dal  maltempo di
sabato”.

Hanno condiviso la  scelta  i  capigruppo Marcel la  Zappaterra (Pd),  Matteo Rancan (Lega),
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Giulia  Pigoni  (Lista  Bonaccini) ,  Marta  Evangel ist i  (Fdi) ,  Federico Alessandro Amico (ER
Coraggiosa) ,  Si lvia  Zamboni  (Europa Verde),  Valentina Castaldini  (Fi)  e  Marco Mastacchi
(Rete  c ivica) .

I  tecnici  del l ’Agenzia  regionale  per  la  s icurezza terr i toriale  e  la  protezione c ivi le  stanno
completando insieme agl i  Enti  local i  la  r icognizione spedit iva  dei  danni  causati  dal
maltempo sabato nel le  province dal l ’Emil ia  a l la  Romagna,  dat i  necessari  a l la  r ichiesta  di
stato  di  emergenza nazionale  che verrà  inoltrata  al  Governo.

E dopo i l  sopral luogo di  ier i  nel  Ravennate,  domani  i l  presidente Bonaccini  e  la
vicepresidente  con delega al la  Protezione c ivi le ,  Irene Priolo,  saranno nel  Bolognese,  nel
Ferrarese  e  nel  Modenese per  fare  i l  punto del la  s i tuazione amministratori  e  comunità
local i .

Si  part irà  da Gal l iera  (Bo),  dove in Municipio c i  sarà l ’ incontro coi  s indaci  di  Gal l iera,
Crevalcore e  Baricel la .  A seguire,  in  provincia  di  Ferrara,  a  Cento l ’ incontro anche col
sindaco di  Argenta e  poi  la  vis i ta  nel la  frazione XII  Morel l i .  Terza tappa,  Finale  Emil ia ,
dove,  sempre in  Municipio,  Bonaccini  e  Priolo  vedranno anche i l  s indaco di  San Fel ice  sul
Panaro e  la  vicesindaca di  Mirandola,  per  poi  vis i tare la  sede del  Giudice di  Pace.  Si  tornerà
poi  nel  Ferrarese per  l ’appuntamento al  Municipio  di  Terre  del  Reno,  con anche la  vis i ta  al la
Caserma dei  Carabinieri  e  a l la  Ceramica Sant ’Agostino,  per  f inire  con San Bartolomeo al
Bosco.

Da 17  anni  Estense.com offre  una informazione indipendente  a i  suoi  let tor i  e  non ha mai
accettato  fondi  pubbl ic i  per  non pesare  nemmeno un centesimo sul le  spal le  del la
col lett ivi tà .

I l  lavoro che svolgiamo ha un costo  economico non indif ferente  e  la  pubbl ic i tà  dei  privat i
non sempre è  suf f ic iente .

Per  questo chiediamo a chi  quotidianamente ci  legge e ,  speriamo,  c i  apprezza di  darci  un
piccolo contributo in  base al le  proprie  possibi l i tà .  Anche un piccolo sostegno,  molt ipl icato
per  le  decine di  migl iaia  di  ferraresi  che ci  leggono ogni  giorno,  può diventare fondamentale.
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Bilancio Emilia-Romagna. Il dibattito in Assemblea
legislativa

Luca Molinari

Prosegue in  viale  Aldo Moro 50 a  Bologna i l
confronto tra  i  gruppi  assembleari  sul  bi lancio  di
assestamento 2023.  Previste  anche norme per  i l
sostegno ai  local i  che  fanno musica  dal  v ivo  e
che hanno subito danni  dal  Covid.

Prosegue in  viale  Aldo Moro 50 a  Bologna i l
confronto tra  i  gruppi  assembleari
sul l ’assestamento 2023,  la  manovra di  bi lancio
del la  Regione Emil ia-Romagna che prevede 125
mil ioni  di  euro di  invest imenti  in  sanità ,  cura del
territorio,  trasporti  e  cultura.  Sono previste
anche norme per  i l  sostegno ai  local i  che  fanno

musica  dal  v ivo e  che hanno subito  danni  dal  Covid.  In  serata  è  atteso i l  voto  in  Assemblea
legis lat iva.

Valentina Castaldini  (Forza Ita l ia)  ha  sottol ineato come “ i l  dibatt i to  su questo  assestamento
sia  strettamente legato al le  scadenze e lettoral i  del le  europee nel  2024 e  regional i  2025” e
come “i l  disavanzo in sanità  af fondi  le  radici  nel  periodo tra  i l  2001 e  i l  2011:  i  vecchi  debit i
s i  sono sommati  a i  nuovi .  I  fondi  europei  servono per  migl iorare  i l  terr i torio  e  non per
coprire  le  fa l le  di  un’amministrazione che non bri l la” .

Stefano Bargi  (Lega) ,  r iguardo la  legge per  i l  sostegno ai  local i  che fanno musica dal  v ivo ha
crit icato “ l ’eccessiva discrezional i tà  del la  giunta nel l ’assegnazione dei  contributi .  Al lo  stato
attuale  vengono privi legiate  le  cordate  legate  al  mondo del l ’associazionismo,  tagl iando fuori
una fetta  importante  dal l ’e lenco.  Da qui  un emendamento per  chiedere i l  passaggio del la
determinazione dei  cr i ter i  nel la  commissione competente” .  Altro  tema la  cessione dei
credit i :  “Occorre sol lecitare  i l  governo per  sbloccare i  credit i  incagl iat i  monitorando
l ’ incontro tra  domanda e  offerta  e  dare la  possibi l i tà  ad aziende ed enti  economici  di
acquistarl i  per  compensazione”.

Per  Giul ia  Pigoni  (Lista  Bonaccini)  “ i l  focus  sul la  sanità  deve r imanere  costante  e  a l  centro
del le  nostre  attenzioni .  Bene i l  mix  di  invest imenti  per  cultura,  sport  e  turismo ma anche
per le  imprese attraverso i  fondi  europei” .

Ottavia  Soncini  (Part i to  democratico)  ha evidenziato “ l ’ impegno del la  Regione Emil ia-
Romagna per  f inanziare  i l  fondo per  la  non autosuff ic ienza:  a i  457 mil ioni  g ià  stanziat i  s i
aggiungono i  28 mil ioni  previst i  con l ’assestamento.  Dobbiamo continuare a  di fendere la
sanità  pubblica,  i l  governo deve fare  chiarezza”.

Si lv ia  Piccini  (Movimento 5  ste l le)  ha chiesto  “più attenzione per  l ’ambiente”  e  di  “varare
una legge sul  c l ima:  in  questa  regione manca una r isposta  strutturale .  Siamo capaci  solo  di
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intervenire  in  emergenza e  non a  prevenire  tutto  c iò  che la  nostra  regione ha vissuto in
queste  sett imane”.  Piccinini  ha inoltre  r ibadito  la  scelta  sbagl iata  di  aumentare gl i
emolumenti  del  Corecom: occorre  fare  una r i f less ione su questa  scel ta  v iste  le  di f f icol tà
socio-economiche di  questo  momento”.

Maura Catel lani  e  Valentina Stragl iat i  (Lega)  hanno r icordato “ la  necessità  di  mantenere gl i
impegni  presi  per  l ’esenzione t icket  per  le  terapie  cui  s i  deve sottoporre  chi  è  af fetta  da
endometriosi :  era  stato preso un accordo con la  maggioranza ma è  stato disatteso.  In
assestamento non è  stato  stanziato  un euro.  Ci  interessa  un r isultato  concreto  a  favore  del le
donne e  del le  associazioni  che svolgono un lavoro straordinario” .

Per  Si lv ia  Zamboni  (Europa Verde)  “nel l ’assestamento sono state  stanziate  c i fre  non
al l ’a l tezza degl i  equi l ibri  idrogeologici  di  questa  regione.  Le r isorse  devono essere  stanziate
a l ivel lo  nazionale  ma i l  tema del la  fragi l i tà  dei  terr i tori  è  trascurata  da sempre.  Manca
ancora una legge sul  c l ima e  anche da l ì  devono arr ivare  le  r isorse  per  mettere  in  s icurezza
la  nostra  regione.  Bene invece  i l  wel fare  che esprime al  megl io  i l  valore  del le  pol i t iche
social i  del la  nostra  Regione”.

Federico Alessandro Amico (ERCoraggiosa)  ha fatto  un plauso “al la  r innovata attenzione per
i  local i  che fanno musica  dal  v ivo.  Dist int iv i  g l i  interventi  introdott i  nel l ’assestamento,  in
part icolare  l ’ implementazione di  28 mil ioni  di  euro per  i l  fondo per  la  non autosuff ic ienza.
Tuttavia ,  non è  suff ic iente  per  far  fronte  a l l ’es igenza crescente  legata  a l le  traiettorie
demograf iche di  questa  regione,  serve un intervento del lo  Stato”.

Emil iano Occhi  (Lega)  ha messo in  evidenza “ le  cr i t ic i tà  emerse  con la  nuova legge
urbanist ica:  una del le  norme sta  diventando un freno per  le  att iv i tà  produtt ive  che devono
real izzare opere di  micro-edi l iz ia .  Non si  dist ingue tra  chi  deve fare  ampliamenti  di  pochi  o
molt i  metri  quadrat i  quando invece servirebbe un l imite  def inito.  Con un ordine del  g iorno
chiediamo un impegno a  r ivedere questa  normativa,  in  part icolare  l ’art icolo  53”.

Giancarlo  Tagl iaferri  (Fratel l i  d ’I tal ia)  ha r imarcato “ la  necessità  di  valorizzare  la  f igura
del l ’agricoltore.  L ’agricoltura è  fondamentale  per  la  nostra  economia,  i l  mondo agricolo  è  i l
primo presidio per  la  cura del  territorio.  In Emil ia-Romagna al  2020 si  contavano oltre
50mila  aziende agricole.  Presentiamo un odg per  reperire  fondi  per  i l  settore”.

Simone Pel loni  (Lega)  sul  tema del la  maternità  surrogata  ha r icordato i l  diniego del le
sezioni  unite  del la  Corte  di  Cassazione e  chiede “maggiore  chiarezza al  parlamento,  che sta
portando avanti  l ’ i ter  normativo,  per  evitare  confusione e  tutelare  i  soggett i  coinvolt i” .

Per  Roberta Mori  (Pd)  “ in materia  di  medicina di  genere chiede una presa in carico adeguata
e al la  pari .  Nel lo  specif ico,  r iguardo i l  tema del l ’endometriosi ,  i l  s istema diagnostico deve
essere aggiornato.  Non perdiamo la  determinazione di  portare  avanti  l ’ impegno per  la  salute
di  tutte  le  donne”.

(Lucia  Paci)
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Bilancio Emilia-Romagna. Sanità, territorio e cultura:
la Regione investe su sviluppo e coesione

Luca Molinari

Tra le  voci  principal i  spiccano:  28 mil ioni  per  i l
Fondo regionale  per  la  non autosuff ic ienza,  20,7
mil ioni  a  favore del  trasporto pubblico locale ,  18
mil ioni  per  i  l ivel l i  essenzial i  di  ass istenza,  7
mil ioni  per  le  pol i t iche per  gl i  af f i t t i .  Approvato
anche i l  “rendiconto 2023”:  le  prime reazioni  dei
consigl ier i

Fondi  straordinari  per  welfare,  cultura e
sostegno al l ’a f f i t to .  Previste  misure  speci f iche
per  i  local i  che fanno musica dal  v ivo danneggiat i
dal  Covid.  E’  iniz iata  in  Assemblea legis lat iva

del la  Regione Emil ia-Romagna la  discussione sul l ’assestamento 2023:  la  manovra est iva
proposta  dal la  giunta consiste  in  125 mil ioni  di  euro.  Queste  le  principal i  voci  del la
manovra:  28 mil ioni  per  i l  Fondo regionale  per  la  non autosuff ic ienza,  20,7  mil ioni  a  favore
del  trasporto pubblico locale ,  18 mil ioni  per  i l  f inanziamento aggiuntivo per  l ivel l i  di
assistenza superiori  a i  LEA ( l ivel l i  essenzial i  di  assistenza) ,  7  mil ioni  per  le  pol i t iche per  g l i
af f i t t i ,  8 ,5  mil ioni  per  trasferimenti  a l le  Province,  5  per  i   mil ioni  per  trasferimenti  ad AIPO
(l ’agenzia  interregionale  per  i l  f iume Po)  per  la  cura del  terr i torio,  8  mil ioni  per  le  somme
urgenze al la  Protezione Civi le ,  9  mil ioni  per  i  serviz i  educativi  per  l ’ infanzia  e  per  interventi
volt i  a  faci l i tare  l ’accesso e  la  frequenza al le  att iv i tà  scolast iche e  formative,  5 ,5  mil ioni  per
contributi  ed att ivi tà  nel  settore  del la  cultura,  3 ,2  mil ioni  per  la  promozione di  grandi
eventi  sport ivi  e  di  eventi  di  r i l ievo regionale  e  locale ,  3 ,1  mil ioni  per  l ’attuazione di
progett i  di  marketing e  di  promozione turist ica,  2 ,7  mil ioni  a  favore del  piano telematico
regionale,  5  mil ioni  a  favore di  Arpae.  Inf ine,  20 mil ioni  per  l ’edi l iz ia  sanitaria  e  i l  suo
eff ic ientamento energet ico.

“Ci  sono r isorse  importanti  per  la  cura del  terr i torio,  l ’ambiente,  la  r icostruzione post
al luvione e  in  part icolare  i  fondi  per  l ’af f i t to ,  che rappresentano una scelta  in
controtendenza r ispetto al  governo nazionale,  che ha deciso di  azzerare i l  fondo di  propria
competenza “ ,  spiega i l  relatore di  maggioranza Luca Sabatt ini  (Pd),  che r icorda poi  come
“l ’assestamento r i f inanzia  anche alcune pol i t iche per  noi  priori tar ie  come i l  sostegno al
settore  sociosanitario,  a  fronte  del  calo  del le  r isorse  statal i ,  e  un intervento come r isposta
ai  primi  danni  provocati  dal l ’a l luvione di  maggio.  Occorre  che i l  governo stanzi  le  r isorse
necessarie  per  la  tenuta del  serviz io  sanitario  regionale,  a l la  luce  dei  cost i  dovuti  a l  Covid e
al l ’ inf laz ione”.

Per  i l  re latore  di  minoranza Michele  Facci  (Lega)  “ l ’assestamento è  fortemente  inf luenzato
dal la  necessità  di  trovare r isorse per  la  sanità,  questo r ischia  di  r idurre la  possibi l i tà  di
invest ire  su al tr i  settori :  la  Regione avrebbe avuto uno spazio  di  manovra di  1 ,5  mil iardi ,  ma
l ’assestamento è  di  sol i  125 mil ioni .  Questo  dimostra  come debba essere  r iv ista  la  modal i tà
di  gest ione del la  spesa regionale  e  per  fare  questo  servono scelte  innovative  sul la  sanità” .
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L’Assemblea ha approvato i in  matt inata anche i l  “rendiconto 2023”,  l ’atto  che cert i f ica  la
stabi l i tà  dei  conti  del la  Regione.  Per  Si lv ia  Piccinini  (Movimento 5  Stel le)  “questo
rendiconto sconta i l  quadro dif f ic i le  segnato dal la  guerra e  dal la  pandemia,  la  nostra
Regione ha i l  dovere  di  impegnarsi  per  lo  svi luppo e  la  coesione sociale .  Esiste  i l  tema in
sanità  dei  mancati  trasferimenti  da Roma”,  mentre  Si lvia  Zamboni  (Europa Verde)  è
intervenuta sul  tema sanità:  “A parte  i l  Conte  II  con i l  ministro  Speranza,  tutt i  i  governi
hanno tagl iato  in  sanità,  noi  s iamo stat i  molto  cr i t ic i  indipendentemente dal  colore  pol i t ico
degl i  esecutivi .  Serve una r isposta  al  tema dei  mancati  incrementi  dei  trasferimenti  statal i  a
fronte  del le  spese straordinarie  del  Covid e  del l ’ inf lazione”.  Temi r ipresi  anche da Federico
Alessandro Amico (ER Coraggiosa) ,  che ha sottol ineato come si  debba dare r isposta  ai
problemi sociale  e  legat i  a l la  sanità,  iniz iando dal  tema del la  casa,  del l ’af f i t to  e  del la  sanità.
Marta  Evangel ist i  (Fdi)  ha repl icato  al le  cr i t iche del  centrosinistra  sul  tema “sanità  e
governo” facendo una lunga disamina del la  sanità  regionale  e  r icordando le  scelte  fatte  in
quest i  anni  dal le  giunte  Errani  e  Bonaccini :  “Si  è  proceduto a  un accentramento,  penso
al l ’Ausl  Romagna,  e  a  un calo  dei  serviz i  of fert i  a i  c i t tadini .  Come ci  ha fatto  notare  anche la
Corte  dei  Conti  occorre  fare  una r i f less ione ser ia  sul la  sanità  ragionale  e  sui  suoi  cost i  e
smetterla  di  t irare  sempre in  causa i l  governo nazionale” .  Netto  anche Marco Mastacchi
(Rete  c ivica)  che ha r icordato l ’ importanza di  un maggiore control lo  del la  spesa sanitaria  da
parte  del le  Ausl  perché “non è  possibi le  che nessuno s ia  responsabi le  quando f iniscono i
soldi” .  Antonio Mumolo (Pd)  ha sostenuto l ’ importanza di  r ichiedere  al  governo,  come
sol leci tato  in  ordini  del  g iorno del  centrosinistra  e  del  Movimento 5  stel le ,  di  introdurre
anche in  Ital ia  i l  sa lar io  minimo:  “Ci  sono mil ioni  di  persone che lavorano con salari  più  
bassi  di  9  euro al l ’ora,  r icordo che in Europa la  maggior  parte  degl i  Stat i  ha i l  salario
minimo e  non s i  tratta  certo  di  nazioni  s imil i  a l l ’Unione soviet ica,  è  un fatto  di  c iv i l tà
pol i t ica” .  E ’  intervenuta anche  Valentina Castaldini  (Fi)  per  la  quale  “votare  o  meno i l
rendiconto è  come votare  o  meno la  f iducia  a l la  g iunta,  la  Regione deve fare  del le  scel te
nette” .  Castaldini  ha poi  presentato un ordine del  giorno per  mappare i  post i  letto  per
universitari  e  ha chiesto sgravi  f iscal i  per  i  proprietari  di  casa che aff i t tano a  prezzi
calmierat i” .  Dal  canto suo Daniele  Marchett i  (Lega)  ha r icordato come “anche la  Corte  dei
Conti  ha sol levato dubbi  sul le  Ausl .  Non si  può buttare  la  pal la  a l  governo nazionale  dicendo
che non t iene al la  sanità  pubblica,  v isto  che i l  governo per  i l  2023 ha aumentato le  r isorse.
La Regione deve cambiare  passo e  fare  del le  scelte .  Di  malagest ione del la  sanità  regionale
non ne abbiamo parlato solo  noi ,  ma anche i  vostr i  tecnici :  serve aprire  un dibatt i to  in
commissione Pol i t iche per  la  salute  sul  futuro del la  nostra  sanità ,  per  decidere  come dovrà
essere” .

(Luca Molinari)
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Zamboni (Europa Verde): “Aderire al Trattato sulla
proibizione delle armi nucleari”

Luca Molinari

Presentata  una r isoluzione per  aderire  al
percorso e  al la  campagna “Ital ia  r ipensaci”
coinvolgendo anche i  Comuni  del l ’Emil ia-
Romagna

Stop al le  armi  nucleari .  Con una r isoluzione
Si lvia  Zamboni  (Europa Verde)  chiede al la  giunta
di  aderire  al  percorso iniziato con l ’adozione del
Trattato sul la  proibizione del le  armi nucleari  e  di
promuovere azioni  per  portare  l ’ I tal ia  nel
consesso degl i  Stat i  che s i  impegnano per  la
real izzazione di  un mondo l ibero da armi
nucleari .  Zamboni  chiede inoltre  di  aderire  al la
campagna “Ital ia ,  r ipensaci”  e  a  sensibi l izzare i
Comuni  del l ’Emil ia-Romagna e  i  parlamentari
e lett i  nel la  nostra  regione a  sostenere  la
campagna.

“L’Ital ia  -ha r icordato la  consigl iera-  nonostante le  r ipetute  r ichieste  da parte  del la  società
civi le ,  non ha rat i f icato i l  Trattato e  non ha partecipato al le  conferenze in  cui  g l i  Stat i
hanno dibattuto sul  disarmo globale  per  raggiungere,  a l la  f ine,  una posiz ione comune e
condivisa.  Nel  giugno 2022 si  è  tenuto a  Vienna i l  primo incontro del le  part i  del  Trattato.
L’Ital ia  ha scelto  di  non partecipare  nemmeno in qual i tà  di  Paese osservatore,  come invece
hanno fatto  i  membri  Nato Germania  e  Paesi  Bassi .  Un’assenza in  contrasto  con la
r isoluzione votata  i l  18 maggio 2022 in  commissione Esteri  che impegnava i l  governo Draghi
a  valutare  la  partecipazione del l ’ I tal ia  come Paese osservatore  a  questa  prima r iunione”.

“Le armi nucleari  -ha concluso-  continuano a  rappresentare  una del le  più gravi  minacce non
solo al la  pace e  a l la  s icurezza internazionale,  ma anche al la  sopravvivenza del la  specie
umana e  del  pianeta”.

(Lucia  Paci)
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E.ROMAGNA: INIZIATA IN ASSEMBLEA
LEGISLATIVA LA DISCUSSIONE
SULL'ASSESTAMENTO 2023 (2) =

(Adnkronos/Labitalia) - Per il relatore di minoranza Michele Facci

(Lega) ''l'assestamento è fortemente influenzato dalla necessità di

trovare risorse per la sanità, questo rischia di ridurre la

possibilità di investire su altri settori: la Regione avrebbe avuto

uno spazio di manovra di 1,5 miliardi, ma l'assestamento è di soli 125

milioni. Questo dimostra come debba essere rivista la modalità di

gestione della spesa regionale e per fare questo servono scelte

innovative sulla sanità''.

L'Assemblea ha approvato iin mattinata anche il "rendiconto 2023",

l'atto che certifica la stabilità dei conti della Regione. Per Silvia

Piccinini (Movimento 5 Stelle) "questo rendiconto sconta il quadro

difficile segnato dalla guerra e dalla pandemia, la nostra Regione ha

il dovere di impegnarsi per lo sviluppo e la coesione sociale. Esiste

il tema in sanità dei mancati trasferimenti da Roma", mentre Silvia

Zamboni (Europa Verde) è intervenuta sul tema sanità: "A parte il

Conte II con il ministro Speranza, tutti i governi hanno tagliato in

sanità, noi siamo stati molto critici indipendentemente dal colore

politico degli esecutivi. Serve una risposta al tema dei mancati

incrementi dei trasferimenti statali a fronte delle spese

straordinarie del Covid e dell'inflazione".

Temi ripresi anche da Federico Alessandro Amico (ER Coraggiosa), che

ha sottolineato come si debba dare risposta ai problemi sociale e

legati alla sanità, iniziando dal tema della casa, dell'affitto e

della sanità. Marta Evangelisti (Fdi) ha replicato alle critiche del

centrosinistra sul tema "sanità e governo" facendo una lunga disamina

della sanità regionale e ricordando le scelte fatte in questi anni

dalle giunte Errani e Bonaccini: "Si è proceduto a un accentramento,

penso all'Ausl Romagna, e a un calo dei servizi offerti ai cittadini.

Come ci ha fatto notare anche la Corte dei Conti occorre fare una

riflessione seria sulla sanità ragionale e sui suoi costi e smetterla

di tirare sempre in causa il governo nazionale". (segue)

(Lab-Pal/Adnkronos)
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E.ROMAGNA: GLI STAKEHOLDER
PROMUOVONO LA LEGGE SUI BIODISTRETTI
(3) =

(Labitalia) - Dal canto suo Paolo Santachiara (Slow food Reggio

Emilia) "realtà come Slow food sono nati per cercare di salvare il

nostro territorio: siamo nati prima della legge nazionale, vogliamo

lavorare sulla solidarietà tra aziende biologiche e tutta la società

civile. Ringrazio Silvia Zamboni per il progetto di legge proposto:

lavoriamo per salvare la Pianura Padana, come dice Papa Francesco

vogliamo salvare la casa comune".

"La proposta di legge di Zamboni va nella giusta direzione: consente

il coinvolgimento di tanti attori e crea soglie di accesso più

favorevoli a creare una situazione inclusiva", sottolinea Claudia

Ramiri (Cna Emilia-Romagna), mentre Andrea Flora (direttore

Confagricoltura Bologna) ricorda come "la proposta di legge di Zamboni

è giusta: non vanno messi troppi paletti per aderire ai biodistretti

perché non siamo "buoni contro cattivi", ma dobbiamo tutti operare per

il territorio evitando la contrapposizione sempre più evidenti che ci

sono nella società, gli agricoltori non sono cattivi, sono quelli che

tengono in piedi il Paese".

Dal canto suo Maximiliano Falerni (presidente Unpli-Pro loco

Emilia-Romagna) sottolinea come "dobbiamo valorizzare le sagre: sono

un mondo che valorizza prodotti e territori, quando si promuove un

prodotto agricolo in realtà si promuove un intero territorio". Loretta

Losi (Legacoop) sottolinea come "questa proposta di legge si pone una

grande sfida: vuole fare sì che un territorio viva grazie alla

capacità di fare comunità, anche attraverso le cooperative di comunità

e le cooperative sociali. E' un modo di crescita per tutto il

territorio".

(Lab/Labitalia)
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E.ROMAGNA: GLI STAKEHOLDER
PROMUOVONO LA LEGGE SUI BIODISTRETTI =

Roma, 25 lug. (Labitalia) - Gli stakeholder in Emilia Romagna

promuovono la proposta di legge sui biodistretti a prima firma Silvia

Zamboni (Europa Verde). Le associazioni sono intervenute durante la

commissione Politiche economiche presieduta da Manuela Rontini e hanno

sottolineato l'importanza di una legge a sostegno di una realtà sempre

più importante per l'economia regionale e la cura del territorio. ''Mi

fa piacere la grande partecipazione a questa commissione, è la

dimostrazione dell'interesse verso la promozione dei biodistretti:

vogliamo promuovere e favorire la libera aggregazione delle imprese

collegate all'agricoltura biologica; valorizzare e sostenere tutte le

fasi della filiera del biologico (produzione, confezionamento,

trasformazione, commercializzazione, distribuzione e promozione)'',

spiega Zamboni che ricorda come i principali obiettivi del progetto di

legge sono: disciplinare e promuovere i biodistretti a livello

regionale, anche da un punto di vista economico, creando

''un'alleanza'' tra agricoltori, allevatori e trasformatori bio,

cittadini, operatori turistici, associazioni e pubbliche

amministrazioni, con lo scopo di diffondere la cultura del biologico,

i principi dell'agro-ecologia e favorire un modello di sviluppo

sostenibile. "Con l'assestamento di Bilancio che discuteremo domani su

questa legge sono stati stanziati nel 50.000 euro nel 2023, 100.000

euro nel 2024 e 100.000 euro nel 2025: spero che la domanda sarà così

elevata da dover aumentare i fondi", spiega Zamboni.

"L'iter di questa legge è un po' complicato, se facciamo una udienza

conoscitiva è per ascoltare i suggerimenti e non per arrivare con

tutto già deciso: contrariamento alla relatrice di maggioranza io sono

qui ad ascoltare gli stakeholder e terrò conto delle loro richieste",

sottolinea il relatore di minoranza Fabio Rainieri (Lega). Numerose le

associazioni intervenute. "Il biodistretto è un territorio dove si fa

agricoltura biologica, per questo è fondamentale non sovrapporre i

distretti, preservare una saubiologica almeno del 30% su base

comunale, evitare biodistretti a squilibrati e prevedere un sostegno

ai biodistretti di montagna", spiega Michele Sartori (vicepresidente

Biodistretto Alte Valli), mentre Paolo Burani (Biodistretto Reggio

Emilia) ha ricordato come "Zamboni ha fatto un lavoro non banale, sui

territori c'è molto apprezzamento per il percorso che ha portato a
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questa proposta di legge: dobbiamo operare per non lasciare indietro

nessun territorio e affrontare il fatto che molti territori non hanno

più un terreno fertile".

Per Antonio Lo Fiego, intervenuto a nome di Aiab Emilia-Romagna,

"l'Emilia-Romagna è stata la prima regione a promuovere il mondo

biologico e ci fa molto piacere che questo percorso stia andando

avanti: abbiamo bisogno di questa legge e vogliamo affrontare i

cambiamenti climatici e lo spopolamento della montagna. Dobbiamo

tutelare anche gli apicoltori che sono a tutti gli effetti

imprenditori agricoli". (segue)

(Lab/Labitalia)
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E.ROMAGNA: EUROPA VERDE, SERVE IN
REGIONE SCUOLA CANI GUIDA PER NON
VEDENTI =

Bologna, 25 lug. (Labitalia) - Aumentare la disponibilità e ridurre i

tempi di attesa per la consegna di cani guida addestrati per le

persone cieche e ipovedenti (le attese arrivano anche a tre anni). A

chiederlo, in un'interrogazione, è Silvia Zamboni (Europa verde), in

commissione Politiche per la salute e politiche sociali, guidata dalla

vicepresidente Francesca Maletti. "In Italia ci sono cinque scuole per

cani guida, non in Emilia-Romagna. i cittadini emiliano-romagnoli non

vedenti e ipovedenti devono rivolgersi a scuole fuori regione. Dal

2009 a oggi i Lions di Milano, ad esempio, hanno addestrato 500 cani

guida destinati a emiliano-romagnali", ha spiegato la capogruppo, che

nello specifico vuole sapere dall'esecutivo regionale ''se non ritenga

opportuno stipulare una convenzione, per vicinanza territoriale, con

le strutture per cani guida di Milano e Firenze o con anche altre

scuole, oppure aprire una propria scuola regionale di addestramento

cani, al fine di aumentarne l'offerta e di ridurre i tempi di attesa

per le persone cieche o ipovedenti dell'Emilia-Romagna".

Vuole poi sapere dalla stessa amministrazione "se non ritenga

opportuno - sia in sede di approvazione del bilancio regionale, con

particolare riferimento al riparto delle risorse destinate al Frna,

sia in sede di Conferenza Stato-Regioni - adoperarsi per incrementare

le risorse destinate al sostegno delle persone cieche e ipovedenti

tramite contributi diretti e sgravi fiscali, ad esempio riducendo

l'Iva sugli alimenti per i cani e consentendo di detrarre dalla

dichiarazione dei redditi le spese per l'acquisto dei bastoni

elettronici (il cui costo si aggira intorno ai 1.500 euro, più le

spese del corso di apprendimento ad usarli) e di altri strumenti

digitali specifici''.

Alla capogruppo ha risposto l'assessore alla Sanità, Raffaele Donini:

"Attualmente la Ue sta lavora a una norma specifica: l'obiettivo è

quello di istituire una certificazione per i cani di assistenza per

consentire alle scuole di strutturarsi. C'è, poi, l'intenzione di

stipulare convenzioni con le scuole principali. L'Emilia-Romagna sta

lavorando con l'istituto zooprofilattico delle Venezie. La giunta è

anche favorevole all'incremento di un sostegno a favore dei ciechi e
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ad accordi con gli ordini dei veterinari per un tariffario agevolato

delle visite dei cani". Zamboni si è detta "soddisfatta della

risposta". Rileva però che "si deve continuare lavorare sul tema

detraibilità delle spese".

(Lab/Labitalia)
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